ESPAÑOL

Campeones (2018)

La discapacidad, el éxito y el fracaso

Un auténtico equipo

Basada en una historia real: la de un equipo de baloncesto formado por personas con discapacidad

Película de Premios Óscar

Este filme fue el elegido para representar a España en la ceremonia de los Premios Óscar de Hollywood en 2019, en la categoría de Mejor película de habla no inglesa



Javier Fesser (Madrid, 1964) es el director de esta cinta, que ganó tres premios Goya en 2019

Con la amistad, seremos campeones

by Emilie Shepard

En la película *Campeones*, podemos ver que la gente, como Marco al principio, por lo general tiene una opinión negativa de las personas con discapacidades. La sociedad no las acepta y a veces las trata como si fueran imbéciles o estúpidos. Pero, al conocer personalmente a la gente con discapacidades, esta opinión se cambia. La historia de Marco y el equipo de Los Amigos es un gran ejemplo del poder de la amistad.

En el principio de la película, es obvio que a Marco, nadie le importa sino sí mismo. Más que eso, no respeta a los miembros del equipo porque son diferentes de lo normal. Marco empieza su entrenamiento haciendo lo que, para él, es normal, pero no ha tomado en cuenta que

sus expectativas deben ser diferentes porque su equipo es diferente. Falta el respeto, falta la paciencia. No ha intentado entender a sus jugadores y conocerlos personalmente. Al principio, Marco no quiere ver a los jugadores como algo más que sus discapacidades.

Todo esto cambia cuando Marco aprende más de las vidas de su equipo. Marco escucha sus historias uno a uno, y poco a poco empieza a tener más paciencia y entenderlos mejor. Una escena muy importante en la película es cuando Juanma ve un ratón en la ducha pero tiene miedo de salvarlo por su temor al agua. Marco le ayuda a ver que el agua de la ducha no es peligrosa y lo hace por su conocimiento del interés que Juanma tiene por los animales. También, Marco le da un abrazo, demostrando que quiere a Juanma como un amigo. Este respeto y amistad no hace sino crecer hasta el final de la película.

La opinión de Marco al principio de la película representa la opinión de mucha de la sociedad. Hay otros ejemplos de gente con percepciones negativas contra las personas con discapacidad en la película, como el conductor del autobús o el jefe de uno de los jugadores, pero ellos no toman la oportunidad de conocerlos personalmente, como hace Marco. Es muy importante tener amistades con muchas personas diferentes, porque así se conoce más de la gente, de la vida, y de ti mismo.